



ほん ごう しょう
本 郷 小

R4学校だより
第11号
R4.9.9
発行者
校長 藤田雅也



プールが終了しました

9月6日（火）の白鳳集会（放送）で、プール納めを行いました。1年生から6年生までの代表による、「水泳の学習を終えて」の発表を行いました。はじめて25mを泳ぎ切ったこと、目標タイムを達成できたことなど、めあてに向けてチャレンジした結果を発表していました。今年も、コロナ禍の中で、夏休みのプール開放はありませんでしたが、短い練習時間の中でも、一人一人が一生懸命に取り組むことができたようです。

2学期になって、どの学年も記録会を行いました。特に6年生は、会津美里町小学校水泳大会が中止となったため、一人一人が自己ベストに向けて頑張っていました。がんばりを讃えて、記録証をあげたいと思います。また、学年によっては着衣水泳を実施し、水に落下した場合の命を守る行動を学んでいました。

今年も、事故や怪我無く終了できたことに感謝し、記録を目指して頑張ったことを、これからの「チャレンジ」に活かしていけるように励ましていきます。



よい歯の教室

今年も、歯科衛生士の水谷先生をお招きして、「よい歯の教室」を実施しました。今年こそ、歯垢の染め出し（カラーテスターで）を実施したかったのですが、やはりコロナ禍で飛沫が心配なため、実施できませんでした。低学年は、6才臼歯が生えて奥歯のおし歯になりやすい時期です。大切な歯を守るための、歯みがきの仕方を勉強しました。また、なぜおし歯になるのかの仕組みを、分かりやすく図解して教えていただきました。子どもたちは目を丸くして話を聞いていました。大切な歯をしっかり磨いて、いつまでももりもり食べられるようにしたいですね。



会津美里町小学生陸上競技交流会の練習が始まりました！

9月22日（木）に、会津美里町の小学校5・6年生が新鶴の陸上競技場に集まり、記録会を実施します。コロナ禍のため、無観客での実施となりますが、3年ぶりに実施する予定です。2学期になって練習がスタートしました。一人一人、めあてを持ってチャレンジ！

頑張ろう、目指せ自己ベスト！！



児童の送り迎え(自動車)の際のお願い

登下校時の安全確保のため、校地内への自家用車等の乗り入れを制限させていただきます。最近、送り迎えにおいて、校舎内に乗り入れたり、校門前の路上に停車する場面が多く見られています。大変危険ですので、改めて、校地内への自家用車等の乗り入れ等をご遠慮いただく時間をお知らせいたしますので、ご協力をお願いいたします。

<自家用車乗り入れ制限> 登校時 7:15～8:15
下校時 13:30～16:30

◎ 児童送迎のための駐車は、原則本郷支所の駐車場をご利用ください。足を負傷した等の児童の送迎の際、敷地内に乗り入れる場合は、最徐行で安全確認に努めてください。

※ 祖父母の送迎時に乗り入れる場合が多く見られます。祖父母に送迎をお願いする際は、敷地内に乗り入れないようにお伝えください。

○ 福島県の「BA.5対策強化宣言」が、9月19日（月）に延長され、白鳳ハイキング等の行事が延期となりました。合わせて、鼓笛の練習も飛沫防止のため実施できないことから、10月3日（月）に予定されていた「本郷地区交通安全鼓笛パレード」も中止とします。誠に残念ですが、ご理解ください。

○ 夏休み明け、学校生活のリズムにもどれない子もいるようです。「早寝・早起き・朝ご飯」で、コロナに負けずに頑張れる丈夫な体を作れるように励ましてください。